

Frau Engel gibt bekannt, dass der Aktivkreis in diesem Jahr wieder Weihnachtsbäume stifte. Weiterhin seien für den Weihnachtsmarkt erneut Engelchen und Nikolaus zur Verteilung von Süßigkeiten an die Kinder engagiert worden. Der Aktivkreis werde auch eine Verlosung in diesem Jahr durchführen.

Die Weihnachtsbeleuchtung werde in diesem Jahr durch den Handwerkerverein übernommen. Eine Anschubfinanzierung leiste RWE.

Das Rahmenprogramm werde kleiner ausfallen. Es sei nicht gelungen, einen Männergesangverein zur Teilnahme bzw. aktiven Gestaltung zu gewinnen. Auftritte der Kindergärten, Grundschule, Tanz- und Musikschule, Musical and more, Herr Domscheit und Frau Perez Carmono (Ritadando) stünden fest.

Herr Sterzenbach gibt bekannt, dass in Mühleip eine von Frau Klein in der letzten Sitzung benannte Absackung zwischenzeitlich behoben worden sei. Ebenso wurde auf Hinweis von Frau Klein ein Grundstückseigentümer zum Rückschnitt seiner in den Gehweg hineinragenden Hecke schriftlich aufgefordert.

Herr Mittermeiers seinerzeitige Mitteilung über ein am Leienbergparkplatz angebundenes Fahrrad beantwortet Herr Sterzenbach dahingehend, dass dieses vom Bauhof entfernt worden sei.